
 （1）避難所運営のあり方

一般質問の順位と質問要旨　（令和7年第1回苅田町議会（3月）定例会）

（ 令和7年3月6日・11日・12日 ）

順位 質問者氏名 質　問　要　旨

1 尾形　均
1　第５次苅田町総合計画について

   （1）前期基本計画（Ｒ３～Ｒ７）最終年

　　　　「行革経営サイクル（ＰＤＣＡサイクル）」を問う

2 田渕　朗

1　苅田町消防団について

2　有害鳥獣対策について

   （1）有害鳥獣被害について

   （2）駆除対策の課題は

   （3）今後どのように取り組んでいくのか

3　市街化農地の開発について

3 白石　学

1  雨水管理総合計画

   （1）現状と課題

　 （2）河川護岸のかさ上げとゲート設置

2　不登校といじめ対策

　 （1）現状と課題

　 （2）不登校支援

　 （3）家庭教育支援

4 小山　信美

1　パンジープラザの移転

2　苅田町地域防災計画

　　　①マンホールトイレ

　　　②体育館の空調整備

　　　③ペットの防災対策

3　小波瀬西工大前駅の周辺整備

5 福山　直樹

1　学校区で取り組む地域づくりについて

   （1）コミュニティスクールと地域学校協働活動

　　　　の一体的推進が求められている。

　　　　本町の現状と今後の取り組みについて問う

2　子育て支援について

   （1）第３期子ども・子育て支援事業計画の主な取組と

　　　　個別の課題について問う



6 角﨑　明美

1　ＨＰＶ（子宮頸がん）ワクチン健康被害について

   （1）国は２０２２年４月からＨＰＶワクチンの積極的勧奨を

　　　　　再開したが、今もなお重篤な副反応に苦しんでいる

　　　　　被害者が多く存在する。本町での実施状況、

　　　　　健康被害状況を問う。

2　ＧＩＧＡスクール構想（１人１台端末）の弊害について

7 村上　智宣
1　新年度予算について

　（1）小波瀬西工大前駅周辺整備事業の新年度予算と今後の展望

   （1）導入から５年が経過し、デバイスの更新による財政圧迫、

   　　 学力の低下、心身の疲労、動画やゲーム依存など

　　　　多くの問題が浮上している。本町の状況を問う。

3　ふるさと納税事業について

   （1）ふるさと納税事業に対して、予算が増額されて

　　　　いるが、見込まれる効果、今後の方向性を問う。

8 岩谷　潔

1　ゼロカーボンシティ苅田

   （1）取組内容は

   （2）進捗状況

   （3）今後の目標及び新たな取組

2　町の安全対策

   （1）ＰＦＡＳについて

   （2）交通安全対策

   （2）企業誘致に向けたインフラ整備について

10 花見　文敏

1　町の財政状況について

　（1）不交付団体として、町はどのような住民サービスを

　　　 行っているのか

2　北九州空港について

　（1）空港予算についての費用対効果は

9 末石　伸二

1　防災

   （1）ハザードマップ、防災無線について

   （2）道路状況ライブ配信について

   （3）雨水災害や土砂災害について

   （4）自衛官の再雇用について

2　県道２５号線の渋滞状況

   （1）県道２５号線の渋滞緩和策について

3　情報発信やシティプロモーションについて

　（1）前回の質問の追跡質問

4　漁業振興について

　（1）町の漁業の現状は

　



   （2）eラーニング

   （3）サービスの向上

2　交通弱者対策について

   （1）路線バス廃止後の対応対策

   （2）コミュニティバスの現況

3　工業用地の確保について

1　行政のデジタル化（ＤＸ）の進捗と課題について

   （1）業務の効率化

13 坂本　東二郎

1　白川北部地区の下水道化について

   （1）面整備はいつから着手するのか

   （2）住民に対しての約束は

   （3）行政の公平、公正性は担保されているのか

   （1）パンジープラザ用地の活用

12 森　琢磨

1　安心安全の学校環境（ハード面）の整備について

   （1）児童・生徒が安心して学び、成長できるように

　　　　するための教育環境の改善や維持

2　役場内情報等のセキュリティについて

   （1）サイバー攻撃等対策及びガバナンス体制

11 武内　幸次郎


